
 
 

Nudging: Wie unsere Umgebung unsere Ernährung beeinflusst 

Im Interview mit Jun.-Prof. Dr. Laura König von der Universität Bayreuth geht es um 
Nudging. Eine Veränderung in der Umgebung, z.B. in der Küche oder im Supermarkt, kann 
die Lebensmittelauswahl von Konsument*innen hin zu einer gesünderen Alternative 
beeinflussen. Ob eine Verhaltensänderung langfristig anhält, ist bisher nicht klar belegt. Das 
Interview wurde von der Akademie für Neue Medien (Bildungswerk) e.V. und der Universität 
Bayreuth für das Projekt Ernährungsradar produziert. 
 

Nudging: How our environment influences our diet 

The interview with Jun.-Prof. Dr. Laura König from the University of Bayreuth is about 
nudging. A change in the environment, e.g. in the kitchen or in the supermarket, can 
influence the food choices of consumers towards a healthier alternative. Whether a change 
in behaviour lasts in the long term has not yet been clearly proven. The interview was 
produced by the Akademie für Neue Medien (Bildungswerk) e.V. and the University of 
Bayreuth for the project Ernährungsradar. 
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